

ERROR 404 : SPIP 66 NOT FOUND !!!

Depuis fin juin 2022, un énième problème informatique ne finit pas d'exaspérer les personnels du SPIP des Pyrénées-Orientales...

En effet, le milieu ouvert du SPIP 66 rencontre un problème récurrent sur le réseau informatique. Les agents doivent alternativement se connecter au réseau pour toutes les tâches de type impression de document, puis se connecter en connexion partagée via leurs téléphones portables professionnels pour accéder à leurs boîtes mails.

Ce « jonglage » informatique, digne des plus grands artistes de cirque, ralentit considérablement le traitement des demandes des Personnes Placées Sous-Main de Justice, les échanges avec les juridictions mandantes et les partenaires et ne finit pas de désespérer les collègues sur site.

Les périodes sans difficultés informatiques deviennent l'exception à la règle !!!

A ce jour, les seules réponses connues des personnels de la part des services de la DISP de Toulouse :

- Impossibilité d'action - problèmes structurels de réseau **en lien avec les bâtiments occupés par le SPIP actuellement.**

Les problèmes d'occupation des locaux actuels sont connus de longues dates (réseau, manque de place, besoin de déménagement ou a minima d'agrandissement du service) et des démarches à ce sujet sont entamées de toute aussi longue date d'ailleurs mais n'aboutissent pas.

Un déménagement du SPIP 66 ou l'arlésienne aux pieds du Canigó...

Le bâtiment n'est donc plus adapté face à une équipe qui a doublé, et qui s'agrandit encore, mais également en terme d'installation technique du réseau, et de sécurité (pas de réel sas d'entrée pour les PPSMJ, pas d'entrée distincte pour les personnels du SPIP et les probationnaires, pour ne citer que cela à titre d'exemple...).

Les Agents du SPIP des Pyrénées-Orientales réclament de la part des services de la DISP de Toulouse des réponses concrètes concernant leurs conditions de travail...